

Chopard

GENÈVE

depuis 1827

12-OCT-16
Sale 13819
Lot 258
CHRISTIE'S

CERTIFICAT D'ORIGINE * CERTIFICATE OF ORIGIN

Nous certifions que ce modèle est un original de la maison *Chopard*.

Le respect de la tradition est la base de notre renommée d'horloger et de bijoutier. Nos modèles sont réalisés selon les méthodes techniques les plus modernes par des spécialistes hautement qualifiés et soumis à des contrôles rigoureux.

Nous répondons du titre des métaux précieux par l'apposition de l'un de nos poinçons de maître, soit *Chopard* soit **LUC**.

Nous garantissons l'utilisation de diamants qui correspondent aux plus hauts standards de taille, pureté et couleur.

Nos diamants de couleur sont de couleur naturelle. Nous garantissons la meilleure sélection pour nos diamants de couleur et nos pierres précieuses de couleur telles que saphirs, rubis et émeraudes.

This is to certify that this model is an original *Chopard* product which has been entirely manufactured in our own workshops.

According to our tradition as watch and jewellery manufacturers all our models are manufactured by highly qualified specialists using the latest technology. Our products are only released for sale after having undergone strict quality controls.

We guarantee the quality of the precious metals used in our products by stamping our hallmark by either *Chopard* or **LUC**.

We hereby certify that only diamonds which apply to the highest standards of cut, clarity and colour are used in our products.

All coloured diamonds are natural coloured. All coloured diamonds and coloured stones, such as sapphires, rubies and emeralds, are guaranteed to be of the highest quality.

79/4612-20

750/000 YG

PENDANT HAPPY DIAMONDS

5 DIAM. = 0.28 CT FC MOVING

SERIAL-NR. : 2251373

SOLD BY:

205899

HARDING BROTHERS (QM2)

CHOPARD GB 0044 207 439 3304

28/07/04

Date de Vente / Date of Sale

Chopard & Cie S.A.

CODE : 402482576M15KJEGB